



Mars, le Mois de la Francophonie / March, the Mois de la Francophonie

Nous, l'équipe de La Grande, vous souhaitons un agréable Mois de la Francophonie de mars 2021. Nous espérons qu'il sera un moment pour vous de célébrer, de promouvoir et de vivre dans la joie de notre francophonie. Dans cet esprit, nous aimerions contribuer à votre célébration et vous offrir un atelier gratuit de danse canadienne-française qui sera animée le 27 mars 2021. N'oubliez pas de nous suivre sur nos réseaux sociaux pour rester à jour avec les détails qui seront annoncés très prochainement.

We, here at La Girandole, wishe you a very pleasant Mois de la Francophonie of this March 2021. We hope it will be a month where you celebrate, promote and happily express yourselves and your francophonie. In this spirit, we will be offering a free french canadian dance workshop on march 27th, 2021 to contribute to your celebration. Don't forget to follow up on our social medias to be updated on the details coming soon.

Cours en ligne / Online Class

ZUMBA VIRTUEL

24\$ pour les 4 sessions
ou
8\$ par cours individuel

*paiements non-remboursables et non-transférables



L'ASSOCIATION
LA GIRANDOLE
D'EDMONTON

LES JEUDIS
19h15 à 20h15

4 mars
11 mars
18 mars
25 mars

Veuillez vous inscrire à lagirandole.ab@gmail.com
avant ce jeudi **4 mars à midi** et chaque jeudi avant midi pour un cours unique

Masques réutilisables/ **Reusable** **masks**



Grâce à nos deux danseuses, Elizabeth et Neve, les gagnantes de notre concours de dessin, nous avons fait une collaboration qui a eu comme résultat ce joli masque que vous voyez ci-dessus. Vous pouvez commander le masque aux magnifiques dessins pour le prix de 13\$ à l'unité.

Thanks to two of our dancers, Elizabeth and Neve, the winners of our drawing contest, we collaborated and created this mask with beautiful drawings which you can purchase at a price of \$13 each.

Pour placer votre commande/ To place your order

shorturl.at/esxLR

La Girandole
#12 - 8627 rue Marie Anne Gaboury
Edmonton, AB T6C 3N1

You are receiving this email because you registered to our Newsletter. If you want to unsubscribe, let us know!

[Mettre à jour les préférences](#) | [Se désinscrire](#)